

## Georges PERDRIAU : Un bénévole à temps plein

Après 43 années comme responsable du Service Financier d'une grande Entreprise du choletais, Georges PERDRIAU a vu l'heure de la retraite sonnée d'un mauvais œil, lui hyperactif.

Son fils, Florent, baigné dans le basket (en tant que joueur, entraîneur et arbitre) a orienté son père vers CHOLET BASKET qui l'a accueilli avec plaisir en Juin 1983.

Au regard de sa disponibilité et de ses compétences, Michel LEGER l'a recruté à la comptabilité du Club, ainsi qu'à la billetterie.

Comme nous le vivons actuellement, l'engouement pour obtenir des places les soirs de matches était énorme et une partie de la location s'est même déroulée à son domicile. Sa ligne téléphonique était assaillie chaque semaine de match.

Il était l'interface des joueurs étrangers en leur procurant des *dollars* et était leur médiateur auprès des services administratifs pour de longues négociations

.....

Il avait également en charge la gestion des bars (environ 30 bénévoles les soirs de matches). Tâche qu'il a accomplie avec brio.

Le Comité Départemental de Basket-Ball a remis des mains de sa présidente, Roselyne BIENVENUE, la médaille de Bronze de la FFBB.

Avec ton caractère affirmé, mais il en faut dans le domaine des finances, tu as su être à l'écoute des uns et des autres.

Tu es parfaitement rentré dans le costume des bénévoles qui œuvrent au sein du Club et qui demeurent, encore aujourd'hui, indispensables à CHOLET BASKET.

Je souhaite à chaque Club de pouvoir bénéficier de compétences de son calibre.

L'heure est aujourd'hui arrivée de remercier, Georges, pour l'ensemble de son œuvre accomplie et Madeleine, son épouse, d'avoir « supporté » ses absences quasi quotidiennes.

Mais sache, Georges, que tu as beaucoup donné pour le Club et que tous ceux qui t'ont côtoyé, ont pris beaucoup de plaisir à travailler avec toi ainsi qu'à partager les 3èmes mi-temps que tu animes encore si bien.